

Stadtführung in Göttingen am 27. April 2019 um 12:30 Uhr Treffpunkt "Am Alten Rathaus" um 12:15 Dauer der Stadtführung 2 Stunden Anmeldung bis zum 20. April 2019

Drei Hochzeiten und ein Todesfall

Die wunderbaren Reisen und Abenteuer des Gottfried August Bürger

Gottfried August Bürger war ein deutscher Dichter in der Zeit der Aufklärung, der dem Sturm und Drang zugerechnet wird. Bekannt geworden sind vor allem seine Balladen sowie die Abenteuer des Freiherrn von Münchhausen.



Bürgers Büste in Göttingen

Es ist nicht einfach, der tatsächlichen Bedeutung Bürgers nachzuspüren. Er wurde nur 46 Jahre alt. Als der Dichter am 8. Juni 1794 in Göttingen starb, hatte sein skandalträchtiges Leben neben seiner Gesundheit vor allem seinen Ruf gründlich ruiniert. Dabei war er am Beginn seiner Karriere für seine Homer-Übersetzung frenetisch gefeiert worden. Begeben wir uns auf einen abenteuerlichen Streifzug zwischen Bürgerstraße und – Denkmal und entdecken Sie die Spuren des Schöpfers vom "Ritt auf der Kanonenkugel", ohne den die Menschheit nie gelernt hätte, dass es möglich ist, sich am eigenen Schopf aus dem Sumpf herauszuziehen.